
 

 

 

 

 

「つらいこと、しんどいことはたくさんあると思うんですけど、『努力は天才を超える』っていうの

が自分の座右の銘です。絶対に無駄な努力ってないと思いますし、もし何かがかなわなかったとして

も、その努力してきたことっていうのは絶対に無駄にはなっていないと思うので。やり続け

ることっていうのは大切だと思うので、努力はして欲しいというか、努力は裏切らないと僕は思ってい

ます」  

 

 

 




